



## 令和7年度 5月号 門田報徳保育園 2歳児

吹き抜ける風が心地よく感じられる季節となりました。風で揺れるこいのぼりを嬉しそうに見ています。

新年度がスタートして早くも1か月が過ぎました。新しい園生活にも少しずつ慣れて、友達や先生たちの名前も覚え「〇〇くん」、「〇〇せんせい」とお話してくれる様子がありました。

広いホールでは、曲に合わせて身体を動かしたりボール遊びをしたりして楽しんでいます。また、朝の歌でチューチップの歌を「さいた～♪さいた～♪」と元気いっぱいの歌声が聞こえています。

天気のいい日は、お散歩に出かけました。自分でくつ下を履いたり、帽子をかぶったりとお散歩に行く準備を保育士と一緒に頑張っています。誘導ロープにつかまって田んぼ道を歩き、「黄色いお花、かわいいね」と指さしながら教えたり、心地よい風を感じたりしながらゆったりとした雰囲気で楽しみました。

今月は、遠足で踊るお遊戯や歌を歌ったり、戸外に出てたくさん身体を動かしていきたいと思います。



### ~今月の目標~

- 簡単な身の回りのことを保育士と一緒にやろうとする。
- 開放感を味わい、戸外で身体を動かして遊ぶ。

### ~今月の予定~

1日（木）	かぶと行列
9日（金）	交通安全教室
16日（金）	誕生会
20日（火）	よもぎ団子
21日（水）	避難訓練
23日（金）	春の合同遠足



### ~お願い~

- ・気温に応じて衣服の調節ができるように半袖や薄手の着替えを補充してください。
- ・外遊びをしますので、足に合った靴を用意してください。
- ・危険防止の為、こまめに爪を切ってください。

### ✿バスに乗ってお花見に行ってきたよ✿

4月17日にバスに乗って鶴ヶ城にお花見に行きました。大きなバスにドキドキ、ワクワクの子どもたち！満開の桜をみてニコニコ笑顔で楽しんでいました。



タオル、雑巾、ウェッティッシュのご協力ありがとうございました。大切に使わせて頂きます。